

Empresas

## Contraloría General urge abordar crisis financiera de Ecopetrol por retrasos en pagos del FEPC

Demoras en transferencias del Gobierno Nacional ponen en jaque la solvencia y liquidez de Ecopetrol



Créditos: AFP

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | VIE, 05/07/2024 - 11:29



La Contraloría General de la República ha lanzado una advertencia sobre la urgente necesidad de abordar la crítica situación financiera de Ecopetrol S.A. provocada por las demoras en los pagos del Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (FEPC) por parte del Gobierno Nacional.

Según el organismo de control, el saldo de la cuenta del FEPC representa el 61% de las cuentas por cobrar de Ecopetrol, afectando de manera significativa el capital de trabajo de la empresa. Esto impacta negativamente en la comparación de los niveles de solvencia y liquidez de la compañía con sus pares de la industria energética.

“La empresa se ha visto obligada a asumir una carga financiera adicional debido a la demora en los pagos por la diferencia entre los precios del mercado internacional de la gasolina y el diésel y los precios regulados en Colombia”, señaló la Contraloría General. Este retraso ha exacerbado la crisis financiera de la compañía, que ya enfrenta desafíos importantes.

**Lea también *(Pasaje de Transmilenio subiría de precio por crisis financiera)***

En términos de cifras, el saldo del FEPC para la vigencia 2022 fue de \$36,7 billones, mientras que para el 31 de diciembre de 2023 esta cifra se redujo a \$20,5 billones. A pesar de esta reducción, la situación sigue siendo preocupante para la petrolera estatal.

Durante 2023, Ecopetrol realizó compensaciones contables de la cuenta por cobrar del FEPC por \$21,5 billones contra los dividendos por pagar al Ministerio de Hacienda y Crédito Público. Sin embargo, esta operación no generó flujo de efectivo ya que fue una transacción no monetaria, lo que añade más presión a la situación financiera de la empresa.

La Contraloría también ha advertido que, a pesar de los esfuerzos de Ecopetrol para manejar el déficit, la falta de reconocimiento por parte del gobierno de los intereses generados por la demora en los pagos agrava aún más la situación financiera del FEPC. Este reconocimiento es crucial para aliviar la carga financiera que actualmente soporta la compañía.

### Otras noticias:

Exportaciones en mayo presentaron una disminución de 1.1% frente al mismo mes de 2023

Daviyendi anuncia reducción en sus tasas de interés para la compra de vivienda

Publicidad

### ÚLTIMAS NOTICIAS

**1** Presidente Petro arremete contra alcaldes del Caribe por altas tarifas de la energía  
Vie, 05/07/2024 - 21:03

**2** Ejército desmantela megalaboratorio de cocaína avaluado en más de \$2000 millones  
Vie, 05/07/2024 - 20:26

**3** COP16: así será el despliegue de seguridad de la Policía  
Vie, 05/07/2024 - 20:06

**4** El actor Bruce Willis pierde el habla debido a su enfermedad de demencia frontotemporal  
Vie, 05/07/2024 - 19:40

**5** Con corte a junio, el Presupuesto General alcanza el 47% de ejecución de recursos  
Vie, 05/07/2024 - 19:19

SUSCRIBIRSE

Al suscribirme acepto las [Políticas de privacidad](#), [tratamiento de datos](#) [personales](#)

#### Etiquetas

Ecopetrol Ecopetrol crisis financiera Retrasos FEPC Contraloría General de la República Solvencia y liquidez Ecopetrol Gobierno Nacional

Gustavo Petro



#### Otros Contenidos



**Presidente Petro arremete contra alcaldes del Caribe por altas tarifas de la energía**



**Ejército desmantela megalaboratorio de cocaína avaluado en más de \$2000 millones**



**COP16: así será el despliegue de seguridad de la Policía**



**El actor Bruce Willis pierde el habla debido a su enfermedad de demencia frontotemporal**



**Con corte a junio, el Presupuesto General alcanza el 47% de ejecución de recursos**



**Polémica jueza Vivían Polanía, ingresada de urgencia a una clínica en Cúcuta**



**Morat citado a declarar por presunta competencia desleal**



**Justicia y Paz levanta medidas de aseguramiento contra Salvatore Mancuso**



**Tregua entre Shottas y Espartanos: homicidios en Buenaventura han caído un 70% en los últimos dos meses**

#### SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo

- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

#### ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

#### SÍGANOS



#### PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2024  
AGENCIA DE PERIODISMO  
INVESTIGATIVO